

Oktoberfest: 400 Karten bereits verkauft

Obernkirchen. Der Ansturm auf die Oktoberfest-Plätze ist enorm. Mit mehr als 400 verkauften Eintrittskarten sind bereits zwei Drittel weg. Noch bis zum Monatsende gilt der Vorverkaufspreis von sechs Euro je Karte. Ab 1. September kosten die Karten acht Euro. Das Programm für den 19. September kann sich sehen lassen. Auf der Bühne werden sich ab 20 Uhr die feschen „Bayrischen Hiata Madln“ austoben. Fetzig-alpenländische Musik und dazu alle aktuellen Partykracher versprechen schon jetzt Stimmung pur. Im Laufe des Abends verwandeln sie sich von volkstümlichen Madln während des Abends zu frechen Party-Girls. Es ist eine ausverkaufte Liethhalle zu erwarten, aber sollte es noch eine Abendkasse geben, werden 10 Euro fällig. Karten gibt es bei der Sparkasse Schaumburg und unter Telefon (0 57 24) 82 69. Die „Maß“ wird 5,80 Euro kosten – und liegt damit deutlich unter dem Original auf der „Wies'n“. r

„Kigomo“ hat Premiere

Obernkirchen. Einen schönen Start hat das neue Angebot der Kirchengemeinde gehabt: Mehr als 20 Kinder haben beim ersten Kindergottesdienstmorgen, dem „Kigomo“, mitgemacht. Das neue Angebot ersetzt den Kindergottesdienst, der zuletzt eher schwach besucht war. Sonja Süß und Frederike Hobein bewiesen mit ihrem Organisationsteam, dass man nicht nur terminlich, sondern auch äußerlich einen Schnitt macht: Alle erschienen in neuen T-Shirts, die Farbe Orange ersetzt die bisherige rote Obernkirchener Kirchenfarbe. „Wenn schon, denn schon“, erklärte Süß. Inhaltlich unterscheidet sich der „Kigomo“ von seinem Vorgänger nicht. Es wurde gebastelt, gesungen, gebetet und auf dem Kirchplatz wurden Laufspiele angeboten, die die Kinder mit heller Begeisterung annahmen und die das zuvor Erarbeitete inhaltlich noch einmal aufnahmen. Der „Kigomo“ hat auch einen festen Platz im Terminkalender erhalten: Er wird jeden Monat am dritten Samstag von 10 bis 13 Uhr angeboten. Süß und Hobein waren nach der Premiere an diesem Wochenende sichtlich zufrieden: Mit 20 Kindern habe man wirklich nicht gerechnet. rnk

Ratschläge für Imker

Gelldorf. Der Imkerverein Obernkirchen und Umgebung beendet seine Sommerpause. Am Mittwoch, 9. September, gibt es das nächste Treffen im Hofcafé Eggelmann. Ab 19.30 Uhr spricht der Bienenzuchtberater und Imkermeister Guido Eich aus Oldenburg über das Thema „Mein Volk ist tot - was habe ich falsch gemacht?“. Der Vortrag soll wichtige Hinweise geben, wenn Bienenvölker erkranken oder an einer Vergiftung zugrunde gehen. Es geht unter anderem darum, die richtige Diagnose zu stellen. sig

Rollskilaf-Finale zum Saisonausklang

Obernkirchen. Auf dem Bückeberg wird am Wochenende vom 26. bis 27. September das Finale der diesjährigen Rollskitour des Deutschen Ski-Verbandes ausgerichtet. Ausrichter ist der Stadthäger Ski-Club. Als Rennleiter fungiert beim 45. Bückeberg-Rollskilaf Walter Ostermeier aus Vehlen. Am Sonnabend werden um 15 Uhr auf einer je nach Altersklasse unterschiedlichen Flachstrecke die Wettbewerbe eröffnet. Für den zweiten Tag sind Verfolgungsrennen angesetzt. An den Wettbewerben können nur Mitglieder von Vereinen teilnehmen, die dem Deutschen Ski-Verband angehören. Aber auch ausländische Sportler sind willkommen. Anmeldungen nimmt Walter Ostermeier, Am Weidkamp 29, 31683 Obernkirchen, entgegen. E-Mail: wubostermeier@teleos-web.de. Fax: (0 57 24) 914 274. sig